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Formazione Professionale 

 

• Maturità Scientifica conseguita presso l'Istituto Villa Flaminia- San Giuseppe De 

Merode 

• Laurea in Farmacia presso I 'Università degli studi di Roma "La Sapienza" 

Specializzazione in Medicina Omeopatica e Fitoterapia 

• Master conseguiti in: 

• Fisioterapia e trattamento del dolore 

• "Alimentazione del Bambino nato a termine: allattamento, divezzamento ed 

alimentazione de] bambino sano"; 

• "Il Ruolo del Farmacista nelle principali patologie da automedicazione"; 

•  “Disturbi della Donna dall'età fertile alla Menopausa: terapia farmacologica e 

soluzioni      

• fitoterapeutiche" e 'Dieta Mediterranea e Dieta a Zona a confronto"; 

• Dieta applicata nel soggetto adulto sano"; e Nutrizione e Benessere". 

• Master in Project Management per gestione e organizzazione di Farmacie organizzato 

dalla Bocconi in partnership con Federfarma Roma". 

Esperienze professionali 

• Dal 1992 Responsabile Scientifico presso la Farmacia IRNERIO Piazza Irnerio- Roma  

Responsabile Scientifico presso la Farmacia Dottori De Lillo Via dei Mazzanti 15 

Roma; 

• Direttore scientifico Social-Pharm srl 

 

• Attività politica 

•  

• 1997 - Eletto nel Consiglio Circoscrizionale Roma XVIII  

• 2001 -Eletto Consigliere Comunale di Roma; 

• 2001 -Eletto Vice Presidente della Commissione Consiliare Urbanistica; 

•  2006 – Eletto  Consigliere Comunale di Roma; 

•  2006- Eletto Vice Presidente della Commissione Consiliare Servizio Sociali e 

Sanità; 

•  2007 — Eletto Vice Presidente della Commissione Sport del Comune di Roma; 

• 2008 – Eletto Consigliere Comunale di Roma; 



•  2008-2011 Nominato Assessore all'Ambiente del Comune di Roma con deleghe a: 

• Pulizia della Città Gestione Azienda AMA con 15.000 dipendenti; gestione servizio 

Giardini con 350 dipendenti; Gestione Multiservizi con 5.500 dipendenti; 

• Gestione Multiservizi con 5.500 dipendenti; 

• Delega alla Manutenzione di tutto il verde pubblico come riserve Naturali, Ville 

Storiche alberature e aiuole; 

• Delega all'inquinamento ambientale; 

• Delega all'inquinamento acustico; 

• Delega all'inquinamento elettromagnetico; 

• Delega al controllo del fiume Tevere — fiume Aniene — Litorale Romano; 

 2009 — Nominato Presidente della Comunità del Parco di Veio; 

 2013 -Eletto Consigliere Regionale del Lazio; 

 2013 — Eletto Vice Presidente della Commissione Sanità della Regione Lazio; 

Attività Professionale Sportiva 

 Da giocatore ha esercitato il Basket dal 1970 al 2001 raggiungendo tre finali nazionali e 

militando per IO anni nella serie "C"; e Dal 2001 al 2004 Dirigente della Società Sportiva 

di Basket Stella Azzurra Roma; 

 Nel 2004 diventa Dirigente Responsabile dei rapporti Istituzionali della Sambenedettese 

Calcio;   

Nel 2013 diventa Presidente Onorario della Sambenedettese Calcio;  

Nel 2018fino al 2022 viene nominato General Manager con responsabilità nei rapporti  

presso le istituzioni sportive: Coni — Federcalcio — Covisoc — Lega C - Lega B; presso   

le istituzioni politiche: Governo — Parlamento — Regione Calabria — Città   

Metropolitana di Reggio Calabria — Comune Reggio Calabria; e Responsabile dei  

rapporti con i Club della tifoseria Reggina contribuendo alla fondazione e riapertura di più  

di 10 Club  distribuiti nelle Regioni d'Italia;  

Dal 2020 al 2022 rappresenta la "Reggina 1914" in tutte le Assemblee di Lega; 

 Nel 2021 viene nominato Presidente della Commissione affari Istituzionali Rapporti con 

il Governo di tutta la Lega B; 

 E' stato Amministratore Unico della Società Sportiva "Reggina 1914" • 

 Vice Presidente Juve Stabia dal 2023 ad oggi. 
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